

Landfrauen Teufenthal

Stell dich bitte kurz vor, wer bist du/seid ihr und was macht ihr genau?

Mein Name ist Fränzi Britt und ich bin Präsidentin der Landfrauen Teufenthal. Unser Verein besteht aus einer bunt gemischten Gruppe von Frauen im Alter zwischen 30 und 90 Jahren. Wir unternehmen jeden zweiten Dienstag im Monat etwas gemeinsam. Organisatorisch gehören die Landfrauen Teufenthal, den Landfrauen Bezirk Kulm an.

Wie sieht das klassische Jahresprogramm der Landfrauen aus?

Nebst den offiziellen Veranstaltungen wie der Generalversammlung und die vielseitige Vereinsreise, gibt es viele gesellige aber auch sportliche Anlässe wie z.B. Minigolf, Velotouren, unser Schneesporttag oder Schmuck herstellen. Unsere Aktivitäten sind saisonal abgestimmt und so entstehen Ende November schöne Adventsgestecke oder wir nehmen an Ausstellungen oder Märkten wie z.B. dem Chlausmärt auf dem Schloss Liebegg teil. Ausserdem unterstützen wir bei Bedarf die lokalen Vereine bei der Umsetzung von Anlässen und Veranstaltungen mit selbstgemachten Apéros oder Dessertbuffets. Ausserdem organisieren wir einmal im Monat den Mittagstisch für die Senioren.



Gibt es die Landfrauen in jedem Dorf und wie kann man euch unterstützen oder eurem Verein beitreten?

Nein, nicht jedes Dorf hat einen Landfrauen Verein. Wir sind neuen Mitgliedern gegenüber sehr offen und freuen uns auf einen Besuch. Wenn wir mit obenstehenden Zeilen dein Interesse geweckt haben melde dich doch bei mir: franziska.britt@bluewin.ch oder unter 079 698 13 03.

Ihr organisiert den Pflanztag, welcher als Auftakt der Pflanzbox Bewirtschaftung dient, wer ist willkommen und was ist geplant?

Alle sind herzlich willkommen!

Wir freuen uns über zahlreiches Erscheinen von Gross und Klein, der Anlass ist öffentlich und findet auf dem Werkhofareal in Teufenthal von 13.30 Uhr bis 17.00 Uhr statt. Wir führen die Bewirtung und bieten diverse Getränke, Kuchen und Hot- Dogs an. Also kommt vorbei!

Was wünscht ihr euch für die Zukunft?

Wir würden uns sehr über Zuwachs von jungen, kreativen Frauen freuen, so dass unser Verein noch lange bestehen bleibt. Jeder darf sich bei uns aktiv in die Vereinsgestaltung einbringen, Vorschläge und Ideen für unser Jahresprogramm sind jederzeit willkommen.